

## ¿Adios al permiso de paternidad de 4 semanas?

Escrito por tucapital.es - 24/09/2010 10:59

---

Ayer en la Cadena Ser anunció que el gobierno está bajando la suspensión de la ampliación a 4 semanas del permiso de paternidad que debería de entrar en vigor en enero de 2011.

Parece ser que en el PGE del 2011 no hay dinero suficiente para costear esta ampliación que cuesta unos 400 millones de euros... curiosamente, es la cantidad de dinero que han conseguido los Vascos.

Más información sobre el permiso de paternidad en:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2010/06/09/permiso-por-paternidad/>

Salu2.

=====